Vocales: Don Miguel Sánchez González, Presidente de la Co misión de Hacienda, o miembro de la misma en quien delegue; don Juan Lavela Parejo, Vicesecretario, o don Cristóbal Toledo Marin, Oficial Mayor; don Manuel Fernández de León, Interventor; don Manuel Gutiérrez Bermúdez, Depositario de Fondos de la Corporación y Jefe del Servicio de Recaudación de Tributos.

Secretaria: Doña María Blanca Tur González, del Cuerpo General Administrativo de la Diputación Provincial.

En el plazo de quince dias a partir de la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» podrá interponerse recurso re-cusando los miembros del Tribunal.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 61 del Estatuto Orgánico de la Función Recaudatoria del Personal Recaudador.

Córdoba, 15 de julio de 1983.—El Presidente.—10.131-E.

## 22560

RESOLUCION de 21 de julio de 1983, del Ayuntamiento de El Grove, referente a la convocatoria de oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 161/1983, de 16 de julio, se insertan las bases y temario para cubrir en propiedad una plaza de Técnico de Administración General mediante oposición libre.

La plaza está dotada con el sueldo correspondiente al nivel 10 (coeficiente 4), pagas extraordinarias y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Podrán participar en la oposición los que estén en posesión del título de Licenciado en Derecho o en Ciencias Políticas o Económicas o Empresariales, Intendente Mercantil o Actuario Mercantil.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

El Grove, 21 de julio de 1983.—El Alcalde, José Alfredo Bea Gondar.—10.292-E.

## 22561

RESOLUCION de 22 de julio de 1983, del Ayuntamiento de Vall de Uxó, por la que se convoca oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Encargado del Mercado Municipal y una plaza de Guardia municipal, servicio nocturno.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 87, de 21 de julio actual, aparece la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Encargado del Mercado Municipal, nivel 4, coeficiente 1,7, y una plaza de Guardia municipal del Servicio Nocturno. Los interesados pueden presentar sus solicitudes, con arreglo a la convocatoria, en el plazo de treinta días hábiles desde la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Fatalo». del Estado».

Los demás anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Vall de Uxó, 22 de julio de 1983.—El Alcalde, Vicente Zara-

goza -- 10.287-E.

# 22562

RESOLUCION de 26 de julio de 1983, de la Diputación Provincial de La Coruña, referente a la convocatoria para proveer la vacante de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona de Betanzos.

La Presidencia de esta Corporación, con fecha de los corrientes, ha resuelto aprobar la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de provisión en propiedad de la vacante de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona de Betanzos, que son los siguientes:

### Admitidos

- Luis Antonio Pazos Franco. Manuel Sánchez Castilla. Esteban González Milán.
- D,
- Esteban González Milán.

  Marco Antonio Castellano Bohorque.

  Amalia Talavera Jáudenes.

  Fausto Jódar Ibáñez.
  Jesús Osinde Pena.

  Ramón Caamaño Romero.

  Angel Lebrero Sediles.

  José Miguel Díaz Fernández.

  María Jesús San Llorente Puente.

  Manuel Castro Doldán

Manuel Castro Doldán.

### Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público por el término de quince días a los fines previstos en el número 2 del artículo 5.º del Decreto número 1411/1968, de 27 de junio, quedando automáticamente elevada a definitiva y sin más trámites, caso de no formularse

reclamaciones.

La Coruña, 26 de julio de 1983.—El Presidente, Enrique Marfany Oanes.—El Secretario, Marcelino López Castro.—4.713-2.

### 22563

RESOLUCION de 26 de julio de 1983, de la Diputación Provincial de La Coruña, referente a la convocatoria para proveer la vacante de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Tercera Zona de Santiago de Compostela (Or-

La Presidencia de esta Corporación con fecha de los corrientes ha resuelto aprobar la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de provisión en propiedad de la vacante de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Tercera Zona de Santiago de Compostela (Ordenes), que son los siguientes:

### Admitidos

- D. Manuel Castro Doldán.
- José Ríos Collazo.
  Dimas Conde Rodríguez.

- D.
- Esteban González Milán.
  Esteban González Milán.
  Fausto Jódar Ibáñez.
  Marco Antonio Castellano Bohórquez.
  Amalia Talavera Jáudenes.
  Jesús Osinde Pena.
  Ramión Caamaño Romero.
- $\tilde{\mathbf{D}}$ .
- D.
- D
- D
- Angel Lebrero Sediles.
  José Miguel Díaz Fernández.
  María Jesús San Llorente Puente.
  Juan Tudela Calero.

#### Excluidos .

## Ninguno.

Lo que se hace público por el término de quince días, a los fines previstos en el número 2 del artículo 5.º del Decreto 1411/1988, de 27 de junio, quedando automáticamente elevada a definitiva, sin más trámites, caso de no formularse reclamaciones.

La Coruña, 26 de julio de 1983.—El Presidente, Enrique Marfany Oanes.—El Secretario, Marcelino López Castro.—4.714-2.

### 22564

RESOLUCION de 26 de julio de 19j3, de la Diputación Provincial de La Coruña, referente a la convocatoria para proveer la vacante de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona de Carballo.

La Presidencia de esta Corporación, en la fecha arriba expresada, ha resuelto aprobar la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de provisión en propiedad de la vacante de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona de Carballo, que son los siguientes:

## Admitidos

- Manuel Castro Doldán.
- Luis Antonio Pazos Franco, José Ríos Collazo, Dimas Conde Rodríguez.

- D. Esteban González Milán.
  D. Marco Antonio Castellano Bohórquez.
  D.ª Amalia Taiavera Jáudenes.
  D. Fausto Jódar Ibáñez.
  D. Jesús Osinde Pena.

- Ramón Caamaño Moreno,

- D. Angel Lebrero Sediles.
  D. José Miguel Díaz Fernández.
  D.\* María Jesús San Llorente Puente.

# Excluidos

# Ninguno.

Lo que se hace público por el término de quince d'as, a los fines previstos en el número 2 del artículo 5.º del Decreto número 1411/1968, de 27 de junio, quedando automáticamente elevada a definitiva, sin más trámite, caso de no formularse reclamaciones

La Coruña, 26 de julio de 1983.—El Presidente, Enrique Marfany Oanes.—El Secretario, Marcelino López Castro.—4.717-2.

## 22565

RESOLUCION de 27 de julio de 1983, de la Diputación Provincial de Cuenca, referente a la convocatoria para proveer en propiedad una plaza de Delineante.

Se convoca concurso-oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Delineante, del grupo de Administración Especial de esta Corporación, dotada con los haberes correspon-

dientes al coeficiente 2,3, índice de proporcionalidad 6, dos pagas

dientes al coeficiente 2,3, índice de proporcionalidad 6, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las solicitudes según modelo oficial, que serán facilitadas por la Secretaría General de la Corporación, Negociado de Personai, se presentarán en el Registro General de la misma, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta dias hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este

La convocatoria y sus bases han sido publicadas en el «Bo-letin Oficial» de la provincia, número 88, correspondiente al día

25 de julio de 1983.

Los sucesivos anuncios de la convocatoria serán publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia y expuestos en el tablón de edictos de la Corporación.

Los derechos de examen, que se fijan en la cantidad de

1.500 pesetas, serán satisfechos por los opositores al presentar la instancia.

Cuenca, 27 de julio de 1983.—El Presidente, Pedro Saugar Muñoz.-10.333-E.

22566

RESOLUCION de 27 de julio de 1983, del Ayuntamiento de Olivares, referente al concurso convicado para proveer en propiedad una plaza de Apareiado municipal o Arquitecto Técnico.

Habiéndose estimado parcialmente recurso de reposición contra la bases de convocatoria de una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico, el «Boletín Oficial» de la provincia numero 169 del dia 21 de julio actual, publica la convocatoria de la citada plaza con las correcciones estimadas, teniéndose por admitida plaza con las correcciones estimadas.

citada piaza con las correcciones estimadas, teniéndose por admitidas las anteriores solicitudes.

Las nuevas instancias, con el justificante del ingreso de 1.000 pesetas, en concepto de derechos de examen, y la relación de méritos que alegue el aspirante, se presentarán dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial de Estado».

Los sucesivos anuncios de este concurso se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Olivares, 27 de julio de 1983.—El Alcalde.—10.384-E.

22567

RESOLUCION de 27 de julio de 1983, del Ayunta-miento de Puerto de la Cruz, sobre concurso de acceso para proveer en propiedad la rlaza de Oficial de la Policia Municipal.

«Boletín Oficial» de la provincia número 86, de fecha 20 de julio del corriente año, se publican integramente las bases referentes a la convocatoria para proveer en propiedad, mediante concurso de acceso, la plaza vacante de Oficial de la Policia Municipal de este Ayuntamiento, encuadrada en el Grupo de Administración Especial. Subgrupo de Servicios Especiales y dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionali-

dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 10, pagas extras, trienios y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias habrán de presentarse en el Registro General
de este excelentísimo Ayuntamiento, dentro del plazo de treinta
días hábiles, a contar del siguiente a la publicación de este
anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

Se advierte, asimismo, que los restantes anuncios referentes a
este concurso, únicamente se publicarán en el «Boletín Oficial»
de la provincia y en el tablero de edictos municipales

de la provincia y en el tablero de edictos municipales.
Puerto de la Cruz, 27 de julio de 1983.—El Secretario.—

10.496 E.

RESOLUCION de 27 de julio de 1983, del Ayuntamiento de Zaragoza, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico Medio. 22568

Clase de convocatoria: Concurso-oposición libre. Plaza a cubrir: Técnico medio, Ingeniero Técnico Químico, Vialida' (una).

\*Boletin Oficial de la provincia que publica la convocato-ria: 26 de julio de 1983.

Titulación exigida: Ingeniero Técnico Químico.
Plazo de instancias: Treinta días hábiles, siguientes a la publicación del presente extracto, dirigida al ilustrícimo señor Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento, presentadas en el Registro General.

Aquellos aspirantes que residan fuera de Zaragoza, podrán usa) el procedimiento administrativo al remitir su instancia, abchande los derechos de examen mediante giro postal a la L'epositaria de Fondos, señalando clase de oposición. A la instancia deberán adjuntar el resguardo del giro o figurar en ella el número y fecha de imposición. Igualmente señalarán un domicilio en esta ciudad a los efectos de notificaciones.

Derechos de examen: 800 pesetas (reintegro 25 en póliza y 25 en sello M).

25 en sello M).

El resto de las publicaciones referentes a la oposición, sola-mente se harán públicas en el «Boletín Oficial» de la provincia y rablón de edictos de la Casa Consistorial, dando cumplimiento al Real Decreto 712/82, de 2 de abril, sobre agilización de oposiciones.

Lo que se hace público para general conocimiento. Zaragoza, 27 de julio de 1983—El Alcalde-Presidente, Ra-món Sainz de Varanda.—El Secretario general, Xavier de Pedro.

10.602-E.

22569

RESOLUCION de 28 de julio de 1983, de la Diputa-ción Provincial de Cuenca, referente l concurso-oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto Superior.

Se convoca concurso-oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto Superior, del Grupo de Administración Especial de la Corporación, dotada con los haberes correspondientes al coeficiente 5, indice de proporcionalidad 10, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arregio a la legislación vi-

Las solicitudes según modelo oficial, que serán facilitadas por la Secretaria General de la Corporación, Negociado de Personal, se presentarán en el Registro General de la misma, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Anuncio.

La convocatoria y sus bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 39, correspondiente al día 27 de julio de 1983.

Los sucesivos anuncios de la convocatoria serán publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia y expuestos en el tablón de edictos de la Corporación

Los derechos de examen, que se fijan en la cantidad de 2000 posetas serán catisfachos por los appositores el procenter.

2 000 pesetas, serán satisfechos por los opositores al presentar la instancia.

Cuenca, 28 de julio de 1963.—El Presidente, Pedro Saugar Muñoz.—10.464-E.

22570

RESOLUCION de 28 de julio de 1983, del Ayunta-miento de Vil'ena, referente a la convocatoria de oposición libre para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

El muy ilustrisimo Ayuntamiento de Villena (Alicante) anuncia la provisión en propiedad mediante oposición libre, de una plaza de Auxiliar de Administración General, dotada con el sueldo, correspondiente al índice de proporcionalidad 4 y demás emolumentos legales.

El plazo para presentar instancias ante el Presidente de la Corporación es de treinta días hábiles a contar de la publicación de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado.

Lacio».

Las bases completas y programa de ejercicios aparecen insertos en el «Boletín Oficial» de la provincia número 167, de 23 de julio de 1983.

Lo que se hace público en cumplimiento de la base 3.ª de la

convocatoria.

Villena, 28 de julio de 1983.—El Alcalde, Salvador Mullor Menor.—10.469-E.

22571

RESOLUCION de 29 de julio de 1983, de la Diputa-ción Provincial de Cuenca, referente c' concurso para proveer el cargo de Recaudador de Contribu-ciones e Impuestos del Estado de la zona de San

Relación de aspirantes al concurso anunciado en el «Boletín Relacion de aspirantes al concurso anunciado en el «potenn Oficial del Estado» número 105, de 3 de mavo, y complemento de publicación el número 128, de 30 de dicho mes, del año en curso, para la provisión del cargo de Recaudador de Contribu-ciones e Impuestos del Estado de la zona de San Clemente.

Admitidos

Funcionarios adscritos al Ministerio de Hacienda:

- D. José Luis Blanco Penide.
  D. Juan Conesa Parra.
  D. José Luis de la Vega Fernández.
  D. Esteban González Millán.

- D. Esteoan Gonzalez Millan.
  D. Julián Gris Melchor.
  D. Fausto Jodar Ibáñez.
  D. Angel Lebrero Sediles.
  D. Francisco Martín Arribas.
- D. Jesús Millán Alonso.
- D. Antonio Montero López.
  D. José Paulino Rodríguez García.
- D. Manuel Sánchez Castilla. D. Juan Tudela Calero.